

und Grönland und fand hier nach einigen Tagen
etwas Gold und Silber und Goldmünzen aus
dem Kaiserreich China. Er fand auch eine
Münze mit dem Bild eines Elefanten auf
der Vorderseite und einer Löwe auf der Rückseite.
Von diesem Lande sind nur die Münzen
und einige Schmuckstücke erhalten geblieben.
Die anderen Sachen sind verschwunden. Es ist
nicht möglich zu sagen, ob sie von den Chinesen
entwendet wurden oder ob sie verloren gegangen
sind. Einleitung.

Herr Vancouver begleitete den berühmten Cook auf seiner zweyten und dritten Reise um die Welt, und diente hernach bis 1790 auf der englischen Flotte in Westindien. Cook hatte auf seiner letzten Reise um die Welt, die bisher unbekannte nordwestliche Küste von Amerika besucht, und hier verschiedene Einfahrten, Meerbusen und Hafens gefunden, wie unter andern Cooks Einfahrt, Prinz Wilhelmsfond, den Hafen Nutka etc. Er bemerkte ferner, daß die von ihm befahrenen Küsten reich an den feinsten Pelzwerk wären, vorzüglich an schwarzen Seerottern, die in China so sehr geschätzt sind, und daß man diese und andere Waaren für Kleinigkeiten von den Einwohnern eintauschen könne. Cooks Fahrzeuge